

Rückblick: 10 Jahre Bayernfreaks – Ein Grund zum Feiern!

24.08.2015 17:21 von Michael Buttlinger (Kommentare: 1)

10 Jahre Bayernfreaks – Ein Grund zum Feiern!



10 Jahre Bayernfreaks – Ein Grund zum Feiern!

Am vergangenen Samstag feierten rund 140 Fanclubmitglieder auf dem Sportplatz in Ölkofen das 10-jährige Jubiläum der Bayernfreaks. Auch eine Gruppe des befreundeten Fanclubs der „Rot-Weißen Adler Lana“ hatte sich eigens für die Jubiläumsfeier von Südtirol auf den Weg nach Hohentengen gemacht.

Neben tollem Wetter und leckerem Essen hatte die Vorstandschaft ein Rahmenprogramm zusammengestellt, um sich für die langjährige Treue und Unterstützung der Mitglieder zu bedanken.

Andreas Buttlinger gab einen Überblick über die Entwicklung des Fanclubs in den vergangenen 10 Jahren sowie über einige Highlights wie beispielsweise die Weihnachtsfeier mit Rafinha im Jahr 2011. Im Anschluss daran ehrte Präsident Michael Buttlinger die Gründungsmitglieder, die nach wie vor im Fanclub aktiv sind. Er bedankte sich für die 10-jährige Treue und überreichte eine Urkunde sowie den eigens für das Jubiläum entworfenen Fanschal.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Verlosung der Tombola, bei der es wieder wertvolle Preise zu gewinnen gab. Der Erlös aus dem Losverkauf kommt wieder dem Kinderhospiz St. Nikolaus in Grönenbach zu Gute.

Die Vorstandschaft bedankt sich bei allen Mitgliedern, fürs Mitfeiern und freut sich auf weitere schöne Jahre!

Ein recht herzlich Dank geht auch an das Auf- und Abbauteam, sowie dem DJ und der Fam. Buttlinger.

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von Dr Onkel 25.08.2015

Ein tolles Fest, derjenige der sich nicht angemeldet hat, hat was versäumt. Ein herzliches Dankeschön an das Orga-Team.